



Ouverture du point de rencontre de l'Armée du Salut à Steinhausen

Treffpunkt Steinhausen

© ZVG / Libre de droits

Judi 1er mars 2018, à 16h, vous êtes cordialement invités à l'ouverture du premier site de l'Armée du Salut dans le canton de Zoug.

À côté du Café KostBar, vous trouverez un Bureau social ainsi qu'une filiale brocki.ch

C'est par un apéritif de bienvenue, auquel Manuela Weichelt-Picard, Directrice de l'intérieur du canton de Zoug, participera, que l'Armée du Salut débutera son activité.

Avec ce projet pilote temporaire, l'Armée du Salut examinera durant les prochains mois si l'offre comble bien un manque dans la région.

Trois offres sous un même toit

Un lieu pour se poser, profiter ensemble, mais aussi pour partager des soucis et trouver des conseils : tout cela, l'Armée du Salut l'a réuni à Steinhausen.

Situé au centre de la Bahnhofstrasse, le Café KostBar et la brocki.ch ouvrent les mercredis de 13h à 17h, ainsi que les jeudis et vendredis de 10h à 12h et de 14h à 17h.

Si vous êtes à la recherche de conseils ou d'aide, vous pouvez demander un rendez-vous.

Le point de rencontre de l'Armée du Salut à Steinhausen prend volontiers dès maintenant les dons de marchandise, comme des vêtements, des chaussures, des produits ménagers, des jouets, etc.

Auteur

La Rédaction

Publié le

1.3.2018